



ふじとだより

和歌山市立藤戸台小学校

令和 4 年 7 月 号



7月 ●●● 1学期のまとめ ●●●



小暑の候、保護者の皆様には、ますますご健勝にお過ごしのことと心よりお喜び申し上げます。

新型コロナウイルス感染症の新たな感染者数については和歌山県内においても感染者が急増し、和歌山県の15日の発表では、新たに632人が新型コロナウイルスに感染していることが確認されたとのことでした。これは、過去最多となる

とのことでした。和歌山県は、「第7波（6月21日から）の拡大期にあり、過去最多の更新は続く可能性がある。適切な行動や感染対策をしてほしい」と求めています。

学校においても、今後も油断することなく、感染症対策とともに熱中症対策に取り組んでまいります。2学期にも本校では、引き続き、3密を避け、状況に応じたマスクの着用、換気、手洗いといった基本的な感染対策を実践しておりますが、今後も、感染しないために、また、感染を拡げないために、毎朝の検温による体調の確認、適切なマスク着用、教室等の換気、手洗い・うがい等の感染予防対策を継続してまいりたいと思います。

7月に入り、各学年学級では、1学期の締めくくりとして、学習のまとめをしっかりと行うことができました。本日、1学期の終業式を挙行いたしました。1年生にとっては初めての終業式となりました。4月に入学した1年生も他の学年の児童も心身共に大きくたくましく成長したと実感しています。

終業式において私からは、全校児童に向けて、次のようなメッセージを送りました。

(ふ) しぎに思うこと (なぜなんだろう? どうしてなんだろう?) と思うことは学習を進めるにあたり、とても大切なこととなります。ふしぎをたくさん持って自分なりの考えを持って、自分で調べたり、先生に教えてもらったりして学習を進めましょう。自分を成長させましょう。

(じ) ぶん (自分の体、命を大切にしましょう。学校での生活でも、おうちに帰ってからの生活でも、病気にかからないように規則正しい生活をしましょう。交通事故に合わないよう、歩き方、自転車の乗り方、交通マナーを守って生活しましょう。)



(と) もだち (友だちのことを大切にしてください。だれもが今日も一日楽しかった、またあしたも学校に行きたい、友だちに会いたいと思えるようにしたいですね。1学期を振り返ってみて、友だちを大切にできましたか? 友だちが嫌がることを言ったりしたりはしませんでしたか? 友だちのことを大切にできる人になってください。)

(だい) すき! と言えるふじとだい学校にしていきたいと思います!

夏休みの生活、2学期の学校生活の目標に、この「ふ・じ・と・だい」を意識させたいと思っております。特に、友達との人間関係づくりにおいて、心いためる事案がありましたので、本日「いじめを絶対に許さない〜藤戸台小学校〜」を配布させていただいております。ご家庭におかれましても、適切なご指導につきましてよろしくお願い申し上げます。

終業式の後には、担任からお子様に「通知表」が渡されました。通知表には、今学期の学習の成績や、学校生活において、がんばっていたお子様の様子や成長が具体的に温かい言葉で書かれています。「こうすると、もっとよくなる…」というヒントも書かれています。保護者の皆様には、お子様の今後の成長の手がかりとして、お子様の今学期のがんばりを評価していただき、温かな言葉による励ましをよろしくお願い申し上げます。

保護者の皆様には、1学期間、お子様への学習・生活へのご支援と、本校の教育活動へのご理解・ご協力を賜りありがとうございました。心よりお礼申し上げます。

新年度の開始に当たり、すべてのお子様安心して学校生活を送れるように、安全を第一に、お子様一人一人が豊かに過ごすことができるように、そして、一人一人の可能性を最大限に伸ばすように、温かな教育環境を築いてまいりたいと決意し、教職員一同、教育活動に励んでまいりましたが、この1学期の間には、ご心配をおかけすることも多々あったことと存じます。

今後、1日1日のお子様の学校生活をしっかりと把握し、保護者の皆様との連絡連携を深めながら、教育活動に励んでまいりますので、引き続き、ご理解、ご支援を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

令和 4年 7月 20日

学校長 堀本純平

